



茨木工科高校だより 第73号 平成26年2月

平成26年度 工学系・大学進学専科設置 理工系大学進学をめざします

第2学年が修学旅行に行きました



札幌の時計台



ゲレンデから見た富良野の街並み

平成26年1月28日(火)から31日(金)までの3泊4日、第2学年の生徒234名が北海道富良野市へ修学旅行に行きました。航空機の利用が初めての生徒が多く、搭乗手続きなど貴重な体験ができました。2日目、3日目は天候に恵まれ最高のコンディションでスキー・スノーボードの講習を受けることができました。インストラクターの熱心な指導や、本州では経験できないような上質な雪のおかげで、ほとんどの生徒が滑ることができるようになりました。最終日は富良野から小樽まで行く予定でしたが、高速道路が雪のため閉鎖になってしまい、富良野から新千歳空港へ向かうことになりました。小樽は歴史ある街で、散策ができなかったことは非常に残念でした。運河などは一見の価値があるので、将来、機会があれば訪れてもらいたいと思います。空港では、お土産を購入したり、食事をしながら北海道での楽しい最後の時間を過ごしました。帰りの飛行機も時間は遅れましたが飛び立つことができ、無事大阪まで帰ってきました。生徒は北海道の大自然に触れ、充実した時間を過ごすことができたように感じています。

回 覧										

裏面もご覧ください。

地域貢献活動

今年度も機械系3年生が課題研究の時間に製作したアルミ製の朝礼台を、茨木市立庄栄小学校・茨木市立養精中学校に寄贈します。

また、平成25年4月に開校した大阪府立摂津支援学校・とりかい高等支援学校にもアルミ製朝礼台を寄贈します。詳細については3月号で報告します。

PTA 学級委員会をおこないました

1月18日(土)図書室において平成25年度、第3回PTA学級委員会を開催しました。平成25年度後半の事業報告や卒業記念品の決定しました。PTAから卒業生への卒業記念品は「シャチハタネームペン」になりました。また卒業生から学校への記念品は「ウォータークーラー」になりました。

トイレの改修工事が終わりました

実習棟にある3か所の男子トイレの改修工事が終わりました。センサーで水が流れる便器の設置、洋式便器の増設、床材をタイルからビニル系床材へ変更をおこないました。大量の水を用いた清掃方法からモップなどを用いた乾式清掃に変わります。

今後の予定です

2月14日(金)、17日(月)の2日間、前期入学者選抜の志願書の受付を行いました。2月20日(木)に学力検査を行います。

7期生の卒業式が3月7日(金)に挙行されます。茨木工科高校卒業生であることの誇りと自信を持って、社会や新しい学びの場に旅立ってほしいと思っています。

2月20日(木)
入学者選抜学力検査

2月27日(木)
合格者の発表

2月27日(木)~3月5日(水)
1,2年生学年末考査

3月5日(水)
クラブ校外清掃

3月6日(木)
卒業式予行

3月7日(金)
卒業式

3月17日(月)
後期終業式